
Liste der Kandidierenden für die FSV-Wahl 2024 

 

 

 Lars Johannsen  

Hi, ich bin Lars und ich würde gerne für die FSV kandidieren. Ich bin 

gerade ersti, habe mich in meiner alten Schule aber in der SV, in 

Abi-Komitees und im Technikteam engagiert, habe also Erfahrung. 

Hi, I'm Lars and I would like to run for the FSV. I'm just a freshman, 

but I was involved in the SV, high school committees and the 

technology team at my old school, so I have some experience. 

 

 

 

 

 

 Louis "Lorenzo" Kurtzke 

Ich bin Louis, FSR Mitglied und Veranstaltungsreferent. Außerdem 

bin ich seit 2 Jahren in FSV gewählt und aktiv, im 5. Semester und 

arbeite hauptsächlich zu Events, Social Media und Awareness. 

I am Louis, FSR member and head of the events department. I've 

also been elected and active in the FSV for 2 years, i'm the 5th 

semester and mainly work on events, social media and awareness. 

 

 

 

 

 

 Lennart Zenker 

Hi, ich bin Lennart Zenker. Ich bin Ersti und nehme bereits jetzt 

regelmäßig an FSR- und FSV-Sitzungen und würde mich freuen, dass 

jetzt mit eurer Hilfe auch gewählt tun zu können.  

Hi, I'm Lennart Zenker. I'm a freshman and already participate in 

FSR and FSV meetings on a regular basis and would be happy, if 

with your help I could do so as an elected member. 

 

 



 

 

 Anna Pape 

Mir ist es sehr wichtig gute Bedingungen für alle Studierenden zu 

schaffen. Dafür habe ich mich im letzten Jahr im FSR und in 

Gremien eingesetzt und würde das gerne weiterhin tun.  

A good study environment for all students are dear to me. That‘s 

why in the last year I have been working in many committees. I 

would like to keep doing this. 

 

 

 

     Florian Mayer 

 

 

 

 

 Georg Kaßmann 

Rechnet mit mir, denn ich hab die Formeln fürs Gelingen 

 

 

 

 

 

 

 

 Lametta Gemein 

Hallo, ich bin Lametta, stv. FSR Vorsitz und Mitglied der 

FSV. Ich setze mich vor allem für Nachhaltigkeit und Gleichstellung, 

insbesondere LGBTQ+ und Mental Health ein und möchte das auch 

weiter tun. 

Hi, I am Lametta, FSR vice-president and member of the FSV. As 

such I work mostly in sustainability and equal opportunity, 

especially LGBTQ+ and Mental Health and would like to continue 

doing so. 



 

 

 

 Simon Korswird 

Hi ich bin Simon 

Hi i am Simon 

 

 

 

 

 

 

 

 Daniel Emse 

Hallo Menschen, ich bin Daniel und studiere im 5. Semester. Letztes 

Jahr war ich im FSR-Vorsitz und davor Erstireferent, und in der FSV 

möchte ich mich weiter für das Wohl der Studierenden einsetzen. 

Hello people, I'm Daniel, 5th semester. Last year, I was in the FSR 

presidency, and earlier head of freshmen department. In the FSV, I 

want to continue working on making studying better for all of us. 

 

 

 

 

 

 

 Leo Papenhausen 

Hi, ich bin Leo Papenhausen. Ich bin Ersti und nehme bereits jetzt 

regelmäßig an FSR- und FSV-Sitzungen und würde mich freuen, dass 

jetzt mit eurer Hilfe auch gewählt tun zu können.  

Hi, I'm Leo Papenhausen. I'm a freshman and already participate in 

FSR and FSV meetings on a regular basis and would be happy, if 

with your help I could do so as an elected member. 

 

 



      

     Lorenzo Nastase 

 

     Elbrus Mayer 

 

     Stella Ponstein 

 

 

 

 Ludwig Monnerjahn 

Hi, ich setze mich aktuell für die Studierendenvertretung als stellv. 

FSV-Vorsitz, Gremienrefferent und Awarnessbeauftragter der 

Fachschaft und in den meisten Uni Gremien (EPG, QVM, FG, PA …) 

ein. 

Hi, I currently represent the students as vice president of the FSV, 

committee and awareness representative of the student council 

and in most university committees (EPG, QVM, FG, PA ...). 

 

 

 

 

 

 Jan Malmström 

Moin, ich bin Jan. Ich habe dieses Jahr maßgeblich an der Erstizeit 

mitgearbeitet. Ich bin in meinem dritten Bachelorsemester und 

möchte mich jetzt in der FSV engagieren. 

Hi, I'm Jan. I played a major role in organizing the orientation during 

the precourse for new bachelors. I'm in my third bachelor semester 

and would now like to get involved in the FSV. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 Sophia Piacenza 

Als bisherige Gleichstellungs-Referentin befasse ich mich mit 

Themen wie Awareness, Gender Equality oder Mental Health. Ich 

möchte in der FSV weiter für die Gleichstellung aller Studierenden 

kämpfen. 

As current head of the equality department I care about topics like 

Awareness, Gender Equality or Mental Health. I want to stay part of 

the FSV to keep fighting for the equality of all students. 

 

 

  

 

 Jessi Schega 

Hallo, mein Name ist Jessi, ich bin seit fast drei Jahren in der 

Fachschaft und würde mich freuen mich weiterhin für unsere 

Studentischen Interessen, wie Gleichstellung und Lehre, einsetzen 

zu können.  

Hello, my name is Jessi and I have been active in the student council 

for almost three years and would be happy to continue to work for 

our student interests, like equality and good teaching :D 

 

 

 

 

 

 

 Lilian Witters 

Mittlerweile studiere ich im 9. Semester und bin seit ca. 4 Jahren 

fachschaftsaktiv. Vielleicht kennst du mich als Masterreferentin 

oder von "früher", als ich noch viele Events organisiert habe.  

I'm now in my 9th semester and have been in the student council 

for 4 years. Maybe you know me from the Master's departement or 

from “back in the day” when I used to organize many events. 

 

 



 

 

 

 Paul Robaschik 

Hallo, ich bin Paul und bin im 5. Semester. Ich kandidere wieder für 

die FSV. Ich mag Kekse und Spieleabende. 

Hi! I am Paul an I am in my 5th semester now. I am running again 

for the FSV. I like cookies and game nights. 

 

 

 

 

Thomas Häßel 


